

05.10.2017

## **Linux-Einsteigerkurs an der VHS**

Es gibt auch Alternativen zum Betriebssystem Windows. Eine davon sind die Betriebssysteme von Linux. Vorteile sind: Linux ist unabhängig und kostenfrei, es gibt freien Zugriff auf riesige Softwarequellen für fast jeden Zweck, es ermöglicht eine individuelle Anpassung an eigene Bedürfnisse, Windows-Viren haben keine Chance, ältere Hardware kann weiter genutzt werden und es gibt keinen Update-Zwang. Im Kurs "Linux Grundlagen für Hardcore-Puristen" stellt die Volkshochschule (VHS) Ludwigshafen Linux vor. Der Kurs findet am Mittwoch, 18. Oktober 2017, um 18 Uhr statt und bietet einen strukturierten Einstieg in den Umgang mit Linux und richtet sich an Menschen, die sich mit den grundlegenden Komponenten vertraut machen wollen. Sie lernen die Linux-Shell und die wichtigsten Kommandozeilen-Werkzeuge kennen, sowie den Aufbau des Linux-Dateisystems und die Grundlagen der Dateiverwaltung. Es hilft den Teilnehmenden, wenn sie Kenntnisse anderer Betriebssysteme haben. Sie sind jedoch für eine erfolgreiche Teilnahme nicht erforderlich. Anmelden kann man sich an der VHS unter der Telefonnummer 0621 504-2238 oder online unter [www.vhs-lu.de](http://www.vhs-lu.de).